

**第3学年 学年通信** 自己探求・自己錬磨・自己実現 ～自分だけの正解を探して～  
第21号 令和3年9月10日(金)

以前千葉ロッテに黒木知宏という延岡出身の投手がおり、闘志に燃えたピッチングが売りで、魂のエースともいわれていました。低迷するチームが16連敗中のマウンドに上がり、9回ツーアウトツーストライクから同点ホームランを打たれた時は、マウンド上に座り込んで涙を流し、話題となりました。

そんな黒木選手も肩やひじの故障が多く、戦列を離れることが度々ありました。腕が振れないときはただ黙々と練習場の周囲を走り、それを毎日繰り返すためいつしかそのコース上の草が無くなり、一本の筋が見えるようになったのだそうです。

黒木選手が本拠地で1,500日ぶりの勝利を挙げた時のニュースを見たことがあります。ロッテファンはもちろん、相手チームからも大きな声援が送られていたのが印象的でした。どんなに苦しくても泣き言を漏らさず、今できることに一途に取り組む姿に、人々は心を動かされ、応援せずにはいられなくなるのでしょう。

さて、新型コロナウイルス感染対策のもと、何とかエクセルシア祭を実施することができました。土日の準備ができなかったり、予定が急に変更になったりと、時間の確保は必ずしも十分ではなかったと思いますが、限られた時間の中で一生懸命取り組んだのだろうなあと感じられる3日間でした。

先週、昼食時の巡回指導のために教室の様子を見て回りました。授業時と同じようにそれぞれが自分の席について前を向いて弁当を食べている様子を見て、しっかり対策してくれていると感心する一方で、本当は友人と向かい合ってワイワイ言いたいだろうなあという思いがどうしても頭をよぎりました。自分にしてみれば、50数年のうちの1・2回こんなことがあってもまあいいかと思えますが・・・。

面接指導の中で、「高校生活を振り返って一番楽しかったことは？」という質問をすることがありますが、修学旅行や文化祭、高校総体等のイベントに加えて「何気ない日常」を挙げる生徒が毎年います。その「何気ない日常」を奪われて苦しい日々が続きますが、今できることを一途にやり続けましょう。今できることをやれば成果が出ることを、生徒の皆さんは今回のエクセルシア祭で体感したはずですよ。

**【週行事予定】 9/10(金)～9/26(日) ※学校行事は3年生関係分**

月	日	曜	行事予定	朝夕 課外	備考
9	10	金	普通授業 FT:共通テスト願書下書き記入	◎	7:25 登校
9	11	土			
9	12	日			
9	13	月	普通授業 教育相談アンケート	◎	7:25 登校
9	14	火	普通授業 ⑤-⑥未来戦略課研究発表会(1,2年)	◎	7:25 登校
9	15	水	普通授業 ⑥100周年生徒活動時間Ⅲ 進路希望調査Ⅱ	◎	7:25 登校
9	16	木	普通授業 ⑥各種委員会Ⅳ(必)	◎	7:25 登校
9	17	金	普通授業 推薦申込締切(共通 Tを課す) ベネッセ・駿台マーク(3年)	○	7:25 登校
9	18	土	土曜講座 B ホキヤコンⅡ ベネッセ・駿台マーク(3年)	-	7:25 登校
9	19	日			
9	20	月	敬老の日		
9	21	火	普通授業	◎	7:25 登校
9	22	水	普通授業 ⑦壮行式Ⅲ ⑥100周年生徒活動時間Ⅳ	◎	7:25 登校
9	23	木	秋分の日		
9	24	金	普通授業	◎	7:25 登校
9	25	土	県高総文祭開会式(延岡)		
9	26	日			

**【新型コロナウイルス感染症の対応について】**

○毎日の検温を欠かさず、健康管理に留意すること。○マスクを鼻まで着用を徹底し、食事・歯磨き以外はマスクを外さないこと。○不要不急の外出を避けて、感染者や濃厚接触者にならないよう注意。

EX祭お疲れ様！多くの制約の中で、様々な状況を乗り越えてのEX祭本番。みんなのやりきったことによる歓喜・歓声・感動は最高だった。頑張ったと自信を持って言える経験は必ずみんなの人間力につながります。これを10代のうちにやっておくことに意味がある。『私は頑張ったぞ！』という自信を持って生きていくのとそうでないのでは大違い。

さあ、次は受験です。みんなの人生の中でも大切な選択の1つ。ここから先の数ヶ月を頑張れるか頑張れないかが、次のステージで頑張れるかどうか決めるよ。自信を持って次のステージに立てるように、今を全力で取り組もう。みんなならやれる！